

Ce trésor n'était pas que pour moi

Gianni Cuccuzzella, coiffeur,
Milan, Italie

07/05/2009

Lorsque je perçus le grand amour que Dieu me porte, je compris que ce trésor n'était pas que pour moi : j'allais le partager. J'ai découvert que je peux chercher la sainteté dans la vie ordinaire. J'ai saisi petit à petit, en réfléchissant à ce qu'on me disait dans les moyens de formation, que je peux trouver le Seigneur et sa Mère, l'intimité avec Dieu le Père, l'amour

du Saint Esprit, et la capacité d'être l'ami de mes enfants et des gens que je connais.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/ce-tresor-netait-pas-que-pour-moi/> (23/01/2026)